

Fecha: 06-02-2026
Medio: El Mercurio de Calama
Supl.: El Mercurio de Calama
Tipo: Noticia general
Título: Presidente Boric suspende gira por el sur y vuelve a Santiago por motivos familiares

Pág. : 5
Cm2: 155,5
VPE: \$ 173.201

Tiraje: 2.400
Lectoría: 7.200
Favorabilidad: No Definida

Presidente Boric suspende gira por el sur y vuelve a Santiago por motivos familiares

AVSÉN. Admitió "cuello de botella" en reconstrucción tras incendios y abogó por proyecto de Sala Cuna.

El Presidente Gabriel Boric adelantó su regreso a Santiago y puso término anticipado a su gira por el extremo sur del país, iniciada el martes y programada hasta hoy, lo que implicó la suspen-

sión de las actividades previstas para hoy en la Región de Magallanes, especialmente en Punta Arenas.

Sobre las razones del retorno anticipado, desde La Moneda señalaron que la decisión

obedece a motivos de carácter familiar, sin entregar mayores antecedentes.

Desde las zonas visitadas en el marco de su gira por el sur de Chile, sin embargo, la máxima autoridad del país qui-

so precisar su visión sobre el proceso de reconstrucción en la Región del Biobío, donde reconoció problemas y una "lenititud" significativa en la instalación de viviendas de emergencia para los afectados por los incendios forestales.

En ese contexto, describió la situación como un "cuello de botella" multifactorial, que va

desde la calidad del terreno hasta la disponibilidad de proveedores, y anunció la adopción de medidas concretas.

"Hemos exigido, no solicitado, a Senapred que se incorporen nuevos proveedores para las viviendas de emergencia y que se apure el trámite", sostuvo el Mandatario, subrayando que la urgencia radica en que "es la gente la que no puede esperar".

Además, Boric volvió a presentar al Congreso para que despache con rapidez el proyecto de ley de sala cuna universal,

cuya tramitación quedó postergada para marzo luego de que la comisión de Educación del Senado no lo pusiera en tabla, lo que derivó en un cruce entre Gobierno y oposición.

"Congreso de Chile, saquemos Sala Cuna en marzo. Esto no se trata de qué gobierno pone la firma... Saquemos la ley las primeras semanas de marzo y que el próximo gobierno sea el que la promulgue (...). Lo que importa son las mujeres, los niños y las niñas de Chile", apeló, remarcando lo urgente de la iniciativa. CG